



秋の行事、学芸会において「心配ないさ～」

校長 田村 聡

だんだんと深まっていく秋、といえない今日この頃です。（この原稿は10月25日作成）昼間は暑い日が続いています。

学校ホームページでお伝えしていますが、10月には6年生の日光移動教室が行われ、無事に終わることができました。お天気、特に2日目の戦場ヶ原ハイキングが雨予報だったので心配しましたがカサを使わないですんだ3日間でした。

日光移動教室のスローガンとして、みんなで確認し合った

『自立し、みんなでつくる唯一無二の思い出を』
～決して忘れられない思い出がそこにはある～

を大切に生活をしてきた6年生です。「卒業」という小学校生活のゴールも見えてきました。ふらふらとしないように、自分の両足でしっかりと地面に踏ん張って、自立して行って欲しいと願っています。

さて、学校生活では今月の15日（金）児童鑑賞日、16日（土）保護者鑑賞日と、学芸会が予定されています。これからの時期、練習は教室での台本の読み合わせから、体育館の舞台上で立ち位置や声の大きさ、振り付けの工夫等本格的なものになっていきます。いろいろな学校で演じられている題材をとってくるものはもちろん、国語の題材をもとに子ども達が考えたオリジナルの台本で劇を構成する学年もあります。

学年の子ども達みんなが気持ちを合わせて一つの劇をつくり上げるとともに、高学年を中心に全校の子ども達みんなで気持ちを合わせて、2学期の大きな行事である『学芸会』に取り組んでいきます。合言葉は「心配ないさ～」です。ただ少しばかり心配といえば、会場につきましては、引き続き混雑を勘案していくつかの制約があるうえでの鑑賞をお願いしなければならず、ご不便をおかけいたします。

また、学年からは衣装や小道具の借用等、ご家庭にご協力を得なければならないものが多くありますが、準備の日程に余裕がもてるよう計画的にお知らせしてまいりますので、よろしくお願いいたします。

今年もあと2か月を残すばかり、今年度は5か月で終わっていきます。長いと思っていた2学期も折り返し地点となります。もっと楽しく、もっともっと充実したものとなるように、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。



三本松からの男体山



学芸会に向けて、舞台練習の1コマ

上履き忘れの対応について

児童が上履きを忘れた場合、学校から貸し出しを行ってきましたが、11月5日（火）より、貸出を行わないこととします。理由は「貸出用上履きが古く汚れていること」「貸出用上履きに『かしだし』と大きく書かれていて人権上ふさわしくないこと」です。

これからは、靴を自分の床拭き用の濡れ雑巾でよく拭いてから校内に入ることとします。

11月の行事予定

- 1日(金) 長縄集会
いじめ解消旬開始(～8日) 地域未来塾
- 5日(火) 安全指導 避難訓練 委員会活動
- 6日(水) 特別時程 4時間授業 朝読書 食育授業(3年)
- 8日(金) いじめ解消旬間終 地域未来塾
- 11日(月) 全校朝会(外)
- 13日(水) 特別時程 朝読書 にこにこ教室
- 14日(木) 学芸会リハーサル 学芸会前日準備(6年)
- 15日(金) 学芸会(児童鑑賞日)
特別時程
- 16日(土) 学芸会(保護者鑑賞日)
特別時程(給食無し)
- 18日(月) 振替休業日
- 19日(火) 学芸会片付け(5年)
- 20日(水) 特別時程 朝読書 にこにこ教室
- 21日(木) 特別時程 4時間授業 就学児健康診断
- 22日(金) ゲーム集会 ファーレ立川(5年)
地域未来塾
- 25日(月) 全校朝会 クラブ活動
- 26日(火) たてわり遊び
- 27日(水) 特別時程 朝読書 にこにこ教室
- 29日(金) 運動集会
指導教諭模範授業【外国語】(5年1組)
地域未来塾

>> 12月当初の予定

- 2日(月) 全校朝会(外) 委員会活動
- 3日(火) 授業参観(セーフティ教室) 保護者会(1～3年)
- 4日(水) 特別時程 4時間授業(給食有り) 朝読書
- 5日(木) 授業参観(セーフティ教室) 保護者会(4～6年)
避難訓練
- 6日(金) 三中校区小学校音楽会 地域未来塾
- 9日(月) 全校朝会 クラブ
- 10日(火) 投げ方教室(2、5年) 救命講習(6年)
- 11日(水) 特別時程 朝読書 にこにこ教室
- 12日(木) たてわり遊び
- 13日(金) TGG(6年) 地域未来塾

【11月の目標】

- 友達を大切にしよう
- 姿勢を正しくしよう

11月1日(金)から8日(金)まで、いじめ解消旬間です。この期間にいじめについてのアンケートを実施したり、いじめ防止について考えたりします。

アンケートをすることで、いじめを早期に発見できたり、悩んでいることを相談できたりします。ご家庭でも、お子さんが悩んでいたら話を聞いてあげてください。学校では、友達とのかかわり方や、困った時の対処法など、繰り返し伝えていきます。

感染症による 出席停止の取り扱いについて

全国的に多くの感染症が流行ってきています。第三小学校でも、感染症が少しずつ増えてきている現状があります。

学校感染症にかかった場合、学校保健安全法等により、登校する際には「罹患・治癒証明(登校許可)書」の提出が必要になります。

学校感染症による出席停止についての用紙は、学校ホームページのトップページ〈インフルエンザ登校届〉〈その他の罹患・治癒証明〉にデータ掲載しています。よろしく願います。

こまめな手洗い、うがいを心がけ、咳が出る時には、マスクをしましょう。また、服装の工夫で、寒暖差に対応しやすくすることも大切です。

一度帰宅した後、忘れ物を取りに来ることについて

第三小では、定期的に帰りの会等で忘れ物がないように声掛けをしていますが、気を付けていても、時には忘れ物をしてしまうことがあるかもしれません。

帰宅後に忘れ物に気が付き、例えば「宿題を取りに行こう」と考えることは悪いことではありませんが、何よりも大切にしたいのは児童の安全や安心です。

そこで、以下のように忘れ物を取りに来ることについてのルールを「三小っ子のきまり」で決めています。

<忘れ物を取りに来られない曜日等や時間帯>

「水曜日・土曜日・日曜日・祝祭日 それ以外の日は16時30分以降」は取りに来られません
また、一人だけで教室に忘れ物を取りに行った後で「〇〇が見当たらない」「〇〇が壊れていた」というトラブルがないよう、必ず教職員が付き添いをしています。もし忘れ物で来校する場合は、ルール内の時間帯に、職員室等にいる教職員に必ず声を掛けてから教室に取りに行きます。低学年のお子さんの場合は、夕方に暗くなるのが早い季節は保護者が付き添ってください。忘れ物ミスの回復より重要なのは、健康・安全・命です。